

# ガジュマルの聲



＜教育目標＞  
と：徳を積み  
み：未来に向かって  
え：英気を養う

発行  
五島市立富江小学校  
校長 坂本 憲司

## 保護者の皆様と共有したいこと

24日(木)、「PTA授業参観・懇談会・講演会・総会」に御来校いただき、ありがとうございました。懇談会の時間が短く、担任とじっくり語り合う場を設けることができず、申し訳ありません。子供たちが「安心・安全・楽しく」学べる学校づくりを目指していきます。今後も御理解・御協力をよろしくお願い申し上げます。

今回は、「杉野伸治先生講演会」で印象に残った内容を御紹介します。

### 1. 「すぐに辞めていく」若者の急増

- (1) 高校・大学進学後、すぐに退学する学生が増えている。
- (2) 就職して1週間ともたず退職。転職を繰り返す若者が増えている。

- ストレス耐性の弱さ。我慢ができない。
- 勉強はできても、幼児脳のまま。「大人の脳」に育っていない。

※ 「テストの点数さえ良ければ良い」と勘違いして、授業中の発表や課題提出を怠る学生がいる。最近の高校では、テストの点数では計れない「人間性」を重視する評価が行われている。

### 2. 脳の「幼児化」が加速する要因

- (1) ゲーム依存症
  - ① 楽しいことしかしない。クリアできないと、すぐにリセット。我慢ができない。

- ② ゲーム依存になると、わくわく感が失われる。
- (2) 「過保護」な親の関わり方
  - ① 失敗させないように、先回りして口出しする。
  - ② 何もかもお膳立てしてしまう。

- 過保護に育てると、「トラブル回避能力」が育たない。
- 本当の「自立」は、困ったときに「助けて」と言えること。
- ◎ 「失敗させない」ようにするのではなく、「失敗したときに気付かせ、自分で判断させる」ことが重要！

私も親として、我が子への関わり方を大いに反省しました。また、校長として、今後の教育活動をどのように計画したらよいか、たくさん学びを得ることができました。杉野先生の講演内容を、学校と保護者が共有し、連携を深めていけることを願っています。

## 5・6月主要行事予定

| 月 | 日  | 曜 | 行事                                |
|---|----|---|-----------------------------------|
| 五 | 1  | 木 | 内科検診                              |
|   | 8  | 木 | 尿検査二次回収                           |
|   | 9  | 金 | 歯科健診                              |
|   | 13 | 火 | 運動会予行練習                           |
|   | 18 | 日 | 運動会                               |
| 六 | 19 | 月 | 運動会代休                             |
|   | 26 | 月 | 教育実習開始(～6/13)<br>家庭踏査日(5時間授業～27日) |
|   | 28 | 火 | 知能検査(3・5年)                        |
| 六 | 11 | 水 | ふれあい祭り                            |
|   | 17 | 木 | ぼっかぼかの会議(1～3年)<br>hyper-QU(1・2年)  |
|   | 23 | 月 | 富っ子の心を見つめる教育週間                    |
|   | 25 | 水 | 道徳授業参観・懇談会                        |